

編 集 後 記

随分久しぶりに歯学部ニュースの編集を担当いたしました。以前は原稿のお願いに何回も足を運んだものですが、今はメールで殆ど用が足りるわけですから便利になったものです。内容の大幅な刷新も考えたのですが、なかなか難しいものでして、一部に新しさを入れてみるのに留めました。お分かりいただければ幸いです。「動き出すはずの歯学部の桜」がまだ動かないうちに元歯学部長の石岡先生から桜の生い立ちについてお便りがありましたので、前号編集責任者の子田先生から「コラム」に書いていただきました。

顎顔面機能学分野 真貝 富夫

昨年秋の新潟県中越地震に際しましては、被災された方々のご苦労を心よりお見舞い申し上げます。同窓会からの詳細なドキュメンタリーレポートぜひご覧ください。学内におきましてはPBLの特集を組んでみました。教育体系の大きな変革期にあることをご理解いただけると幸いです。またご依頼した方々はもちろんそれ以外からも、積極的なご投稿をいただきまして、大変感謝いたします。

歯周病診療室 奥田 一博

今回の編集では「Student Clinician Program」、「教授就任にあたって」、「看護部だより」を担当させていただきました。実は口腔外科の同門会誌の編集を同時に担当することになり原稿の依頼と収集には少々注意が必要でした。原稿をお願いした皆様に、締め切りを守っていただきありがとうございました。

顎顔面口腔外科学分野 永田 昌毅

卒後17年目にして初めての歯学部ニュース編集委員です。集められた原稿を見ると、今年も震災はもとより、いろいろあったんだなあと実感されます。そして色々なヒトが色々なことを考えて日々活躍している姿を、編集を通して体験できたことにうれしく思います。今回私が担当した先生方はみなさん手慣れていて、締め切りもしっかりと守って頂き、スムーズに事が運びました。本当にありがとうございました。

歯周病診療室 田井 秀明

今回、いつも見ております「歯学部ニュース」編集委員を卒後初めて担当させて頂きました。特にここ数年は学内におきましても例年通りということがほとんどない状態で、先生方がかなり多忙な日々を過ごしていらっしゃると思います。そのような折り、藤井規孝先生、金田恒先生、原稿の執筆を快く引き受けてください、大変ありがとうございました。感謝しております。

小児口腔科学分野 小林 博昭